Aterrizará tema ovni en la Cámara de Diputados con audiencia pública periodista Jaime Maussan. PAG.16

FERNANDO DAMIÁN, CDMX

La iniciativa de replicar la reciente sesión cameral de EU es del diputado Sergio Gutiérrez y el

## Aterriza tema ovni en Cámara de Diputados

Audiencia pública. Sergio Gutiérrez y Jaime Maussan buscan replicar la sesión de EU y anuncian al teniente Ryan Graves

FERNANDO DAMIÁN CHIDAD DE MÉXICO

La Cámara de Diputados celebrará el próximo 12 de septiembre una audiencia pública sobre elllamado fenómeno ovni, con la participación de expertos nacionalese internacionales.

Por iniciativa del legislador morenista Sergio Gutiérrez Luna, en colaboración con el periodista y ufólogo Jaime Maussan, la Audiencia para la Regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos No Identificados en México tendrá lugar en el Palacio de San Lázaro, después de que el Congreso de Estados Unidos convocó a un ejercicio similar afinales de julio pasado.

## "Cambia el futuro": Maussan

Elex presidente de la Cámara de Diputados confirmó la convocatoria en un vídeo acompañado por Maussan y compartido en redes sociales.

"Estamos aquí y por primera vez en la historia vamos a tener en la Cámara de Diputados una audiencia pública sobre la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México", afirmó Gutiérrez Luna.

Maussan subrayópor su parte que nuestro país se suma al concierto de las naciones abiertas a discutir una nueva realidad extraordinaria al referirse al fenómeno extraterrestre.

"Porprimeravez en la historia se va a tratar este tema con tal seriedad a tal nivel; van a venir aguí personajes de todo el mundo del más alto nivel para discutir este fenómeno.

"México se incorpora así al concierto de las naciones en todo

## REACCIONES

"Por primera vez en la historia se va a tratar este tema contal seriedad a tal nivel"

"México se incorpora así al concierto de las naciones entodo el mundo que se abren ante una nueva realidad"

Jaime Maussan Periodistay ufólogo

el mundo que se abren ante una nueva realidad extraordinaria que cambiará el futuro de nuestros hijos", señaló.

En sus cuentas en redes sociales, el comunicador compartió mensajes de los pilotos en retiro de la Marina y de la Fuerza Aérea estadunidenses que participaron en la audiencia sobre el fenómeno ovni en el Legislativo en Washington y que ahora confirman su asistencia al foro en el Palacio de San Lázaro.

"El teniente piloto de la Marina de EU en retiro, Ryan Graves, quien le hadado un giro a la historia junto con David Gruschy David Fravor en la reciente Audiencia UAP (Fenómenos Aéreos No Identificados, por sus siglas en inglés) en el Capitolio, anuncia suparticipación en la primera sesión informativa ovni en el Congreso mexicano", señaló Mausan.

Detallóademás que el teniente de la Fuerza Aérea de EU en retiro Robert Salas, quien ha declarado ante el Pentágono que el 24 de marzo de 1967, en su presencia, objetos ovni desactivaron misiles nucleares minuteman, estará presente junto a Ryan Graves.